
VER.BAI,E DEL 05 MAGG{O 2OT5

L,anno 2015, ii gíomo 05 del mese di Maggio si è riunito presso la propria sede sita in via S' ciro n' 15' i1

ConsigliodellallCircoscrizionegiustaconvocazionedelPresidenteTomaselliprot.n.32202Tde|

23.04.2015,per discutere gli argomenti allegati di cui agli O'd'G'

PresiedelasedutallPresidenteTomaselliilqualealleore0g.45chiamal,appelio.

E'assistito c1a11'Esp' Amm'vo Sig'ra A' Maria Geraci'

R.edige il verbale l'Istr' Amrn'vo Salvatore Mattaliano'

Sonopresentiiseguenticonsiglieri:colletti,DiFazio'Duminuco'Giocaliero'Greco',LaValle'Marchesee

Terzo. Verificato il quorum strutturaie' la seduta è apeda'

I1 presidente procede con il primo punto dell'O'd'G' con le comunicazioni'

Alleore0g.50entranoinaulaiconsiglieriSavocaeSala.

Nell'ambito de'e comunicazioni il consigliere Duminuco prende 1a parola per chieclere ciuali sono le

motivazioni che hanno portato ia chiusura di vilra Giuria. R*eva che le condizioni di questa villa erano

fatiscenti soprattutto a causa della colloc aztone de1 Carro di santa Rosalia, che è stato abbandonato

all,intemo derla villa e che non manutentato è stato causa di ulteriore degrado' La chiusura della viiia' oltre

che a privare di un bene storico che appartiene a tutta 1a città, ha di fatto arrecato anche un danno economico

a1le attività commerciali'

11 consigliere Greco condivide ra dichiarazione clei'collega Duminuco e ritiene che tale degrado sia c1a

attribuire al cambio di gestione che clovrebbe vedere oggi la Reset impegnata nel gestire i servizi'

Atle 10.15 entrano i consiglieri Guaresi e Cardella'

Anche il consigriere Giocaliero è c1'accordo su quanto fin qui detto dai coileghi e sottolinea quanto sia di

imporlanza nazionale la Villa Giulia, un vero e proprio polmone'verde della città che dovrebbe essere

preservato in maniera costante. Quindi, lo stesso consigliere auspica che villa Giuria possa riaprire ed

essefe così pi,acevolmente visitata dai palermitani a ciai tanti turisti che sicuramente ne apprezzerebbero 1a

sua bellissima flora'

rnter-viene coltetti, il quale si sofferma ancora una voita sulle inefficrenze deli'Amministrazione e in

particolar modo quelle che si consumano, puftroppo' sul lunghissimo litorale lasciato ancora oggi in preda a

vandalismi e sporcizie. poi, 11 consigliere colretti ricorcla che domenica scorsa ha fatto una passeggiata

lungo ia spiaggia è ha potuto constatarne c1i persona le reali condiziqm in cui versa tutta I'area'

Alle ore 10.20 entra il Vice Presiciente Inzerillo' 1

prencle la parola 
' 

consigliere Marchese per affermare che la chiusura di Vilra Giulia non è altro che uno

schiaffo morale rivolto a tutta la città, ancor piir se si pensa che su tutto il territorio di parermo il verde'

purtroppo è carente. A questo punto il consigliere Marchese, nel1a speranza di dare un forte segnale

all'Amministrazione, chiede al presidente di organi zzare anche un consiglio straordinario e itinerante'
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proprio davanti Vi11a Giulia, invitando g1i Uffici di competenza al fine di ottenere qualche

lusinghero.

Alle ore 10.30 escono i consiglieri La Valle e Cardella.

Intewiene Guaresi per ricordare che dopo ben dieci giomi dalla presenza in Consiglio delf ing. Marino,

presidente della Rap, ancora non ha prolweduto alla sostituzione de1l'operatore ecologico nella zona di Via

pomara. 11 consigliere Guaresi precisa che ha informato il Prefetto e che per risolvere il probiema è

determinato a prorwedere personalmente alla pultzia dell'area'

Il consigliere Savoca nelf intervenire presenta a tutto i1 Consiglio una problematica che riguarda i cittadini

de1 territorio non possono fare i cambi di domicilio e ne chiede le motivazioni a1 presiclente Tomaselli.

Mentre, per quanto r-iguarda Vil1a Giulia, afferma che se la chiusura è determinata da problemi di sicurezza

1ui personalmente è d'accordo.

prende la paroia il Presidente Tomaselli, il quale sostiene che la chiusura di Villa Giulia ha un impatto

negativo su1 piano storico-culturaie e non per ultimo anche affettivo. Non c'è palermitano che non abbia dei

ricordi lamiliari legati alla frequentazione della Villa. E questo è un bene che appartiene a tutta la città ma

ricade nel territorio della Seconda Circoscrízione. Quindi ritiene che tutto il Consiglio debba rispondere in

maniera determinata rispetto alla chiusura, e si trova d'accordo con il consigliere Marchese, ripromettendosi

di attivare tutte le azioni necessarie per restituire questo patrimonio, coinvolgendo tutta la cittadinanza e le

Associazioni che operano anche fuori dalla Seconda Circoscrizione che hanno dato 1a loro disponibilità.

poi, rispondendo al consigliere Colletti, il presidente conferma che ha avuto un incontro con I'assessore

Gini, ma che ancora oggi non ha ar.r:to risposte in merito alla pulizia di tutta 1a Costa.

I1 presidente'i'omaselli chiede al consígliere Guaresi in che termini ha coinvolto i1 Prefetto, anche perché nei

rispetto del ruolo istituzionale di un Prefetto non oserebbe intraprendere una benché minìma iniziativa che

potrebbe interferíre con le decisioni del Prefetto di Palermo'

Al consigliere Savoca risponde a proposito che a seguito di una riunione con i Presidenti delle otto

Circoscrizioni ha appreso del riassetto de1 numero delle Postazioni anagrafiche delle otto Circoscrizioni, che

prevede un numero massimo di due Centri, uno attiguo alla Circoscrizione e 1'altro nel territorio.

per quanto riguarda le difficoltà odieme per i cambi di domicilio vanno attribuiti all'assenza per gravi

motivi di famiglia dell'unica impiegata abilitata a tale servizio.

Alle ore 10.45 esce il Presidente Tomaselli e assume le funzioni il vice presidente Inzerillo'

per l,approvazione del Verbale del 16.4.2015, i1 Vice Presidente nomina come scrutatori i consiglieri

Marchese, Guaresi e Giocaliero. Si passa alla lettura c1el verbalp chc viene approvato alle ore 10'50;

risultano assenti i seguenti consiglieri; Cardella, La Valle, Scarlata, Vellai'e Tomaselii.
il

Il consigliere Colletti chiede il prelievo della Mozione n. 338196 del 29.4.2015, a firma deilo stesso e

avente per oggetto: "instaliazione segnalelica ortzzontale e verticale a Settecannoli-Romagnolo: linea di

mezzerianelle vie F. F. Orsi, Portella de1la Ginestra,D.Bazzano, Meli, tratto finale V'le A' D'Aosta (lato

Via M. Marine) - segnaletic a orizzontale e vedicale di stop e diritto ptecederua in V'1e A D'Aosta e in Via

F. F. Orsi (alf incrocio con Via M, Marine)"'



.Alle ore 10.55 escono i consiglieri Greco e Sala.

I1 prelievo viene accolto favorevolmente all'unanimità e il consigliere Colietti

mozione affermando che i'oggetto è ampiamente eloquente.

I1 Vice Presidente Inzerillo pone in votazione la mozione e il consigliere Duminuco chiede che questa

venga effettuata per appello nominale. 11 Vice Presidente accoglie la richiesta e, chiamando I'appello, alle

ore 11.00 la mozione è approvata. Risultano assenti: Cardella, Greco, I-a Valle, Sala, Scarlata, Vella e

Tomaselli.

I1 vice presidente Inzerillo, alle ore 11.00 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.,ra A. M. Geraci)
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Il Presidente

t. A. Tomaselli)


